
ACTA 10/2020 

CONCLUSIONES DEL 1º CUATRIMESTRE-PAUTAS 2º 

CUATRIMESTRE-CICLO 2020 

En el Departamento de Lavalle, Provincia de Mendoza, a los 13 días del mes de agosto 

de 2020, en el I.E.S. N° 9-024 LAVALLE se reúnen los miembros del Consejo Directivo, 

de manera on line, por medio de la aplicación Google Meet, ante la situación de 

emergencia sanitaria por COVID-19 y de acuerdo al Decreto de Aislamiento Preventivo 

Obligatorio 297/2020 del Poder Ejecutivo, para tratar el siguiente orden del día: 

 Pautas y orientaciones para el segundo cuatrimestre 

 Espacios formativos con procesos pendientes del primer cuatrimestre 

 Ampliatoria de la Res 03-2020 del Consejo Directivo: “Proyecto de Evaluación 

mediada por TIC”-Res 04-2020-CD. 

 Cierre de procesos administrativos y registro de mesa  de Enotecnología II (turno 

marzo 2020) 

 Cumplimentación de procesos del ciclo lectivo 2019 pendientes. 

Asisten a la reunión: 

N° Apellido y Nombre Rol Asistencia 

1 Menconi, Ana Consejera Docente Ausente 

2 Carrizo, Adriana Consejera Docente Presente 

3 Zagaglia, Mariana Consejera Docente Presente 

4 Sidoti, Gustavo Consejero Docente Presente 

5 Mirábile, Ricardo Consejero Docente Presente 

6 Ortiz, Rosario Consejera Estudiante Presente 

7 Fornari, Noemí Consejera Estudiante Presente 

8 Oviedo, Rodrigo Consejero Estudiante Presente 

9 Fuerte, Johana Consejera Egresada Presente 

10 Galván, Natalia Consejera no Docente Presente 

11 Navarra, Mariana Secretaria Presente 

12 Alonso, Gabriela Rectora Presente 

 



Se inicia la asamblea, tomando la palabra la Rectora Licenciada Gabriela Alonso, 

abordando el primer tema del orden del día:  

1-Pautas y orientaciones para el segundo cuatrimestre: 

Teniendo en cuenta: 

-Informes elaborados por cada coordinadora/or de carrera, a  partir del registro de 
clases virtuales. 

-Análisis de integrantes del Consejo Académico, a partir de informes del trabajo 
virtual en cada carrera durante el Primer cuatrimestre; desarrollado en la reunión 
del martes 4 de agosto. 

-Análisis del Consejo Directivo,  a partir de los documentos derivados de las 
instancias antes mencionadas. 

Se establece  para el segundo cuatrimestre el documento: “Pautas y Orientaciones para el 
segundo cuatrimestre” de acuerdo al ANEXO I,  aprobado por unanimidad por los 
miembros del Consejo Directivo 

Culminado y cerrado el primer orden del día se continúa con el segundo tema: 

2-Espacios formativos con procesos pendientes durante el primer cuatrimestre. 

En función de los informes elaborados por cada coordinadora/or de carrera, 
a  partir del registro de clases virtuales, se observan espacios que no cuentan con 
clases, foros y sus trabajos prácticos en primer cuatrimestre o adeudan la mayoría 
de ellos de acuerdo al ANEXO III de la presente. 

Por esta razón, el Consejo Directivo, solicita que el Consejo Académico defina 
referentes que acompañen por el lapso de 30 días en forma personalizada a 
docentes previamente identificados,  que estén en dicha situación, para que 
puedan cumplimentar los procesos y acompañar a estudiantes en sus trayectorias. 

Una vez transcurrido el mes de acompañamiento, no habiendo avances en la 
presentación de clases que garanticen que el estudiante tenga acceso a su 
derecho a la educación, se autoriza al sector de Secretaría  a que proceda a 
computar  inasistencia/s correspondiente/s y por ende,  el  registro en legajo 
personal del agente identificado. 

Finalizado y aprobado el punto dos del orden del día se procede a abordar el tercer tema 
de la presente asamblea: 

3-Ampliatoria de la Res. 03-2020-CD “Proyecto de Evaluación mediada por TIC”. 

De acuerdo a  que se han presentado situaciones (mesas correspondientes al 

llamado de mayo 2020) que ameritan la ampliación y especificación de la norma 

vigente (Res 03-2020-CD: “Proyecto de evaluación mediada por TIC”), los 

miembros del Consejo Directivo analizan la propuesta del Consejo Académico y se 

decide la emisión de la Res. 04-2020-CD “Ampliatoria de la Res. 03-2020-CD” 

consistente en el  ANEXO II de la presente asamblea. 

 



Avanzando en las temáticas que convocan a la presente reunión, es que se aborda el 

punto siguiente: 

 

4-Cierre de procesos administrativos y registro de mesa de Enotecnología II (turno 

correspondiente a marzo (junio 2020). 

Debido a la situación presentada en el llamado de mesas correspondiente a Marzo 

2020 ejecutadas en el mes de Junio del presente año,  se observó que se le dio 

curso a la mesa de Enotecnología II, de la Tecnicatura Superior en Enología e 

Industrias Frutihortícolas, en la que el tribunal sólo ratificó la instancia de examen 

oral, sin haber desarrollado la instancia escrita, de acuerdo a lo que mencionaba el 

procedimiento según la Res 03-2020 del Consejo Directivo;  se refleja que esta 

situación ha dejado sin cerrar el proceso de registro en libro de actas y matriz, lo 

que perjudicará al estudiante SABINA, Eduardo Nicolás. 

Por lo antes detallado, el Consejo Directivo decide que se solicitará a los 

miembros del tribunal de dicha mesa (desarrollada el 30 de junio), que presenten 

ante este órgano legislativo los fundamentos y argumentos, por los cuales no se 

tuvo en cuenta la normativa, la cual enmarca los procesos de evaluación que se 

desarrollan en este contexto de trabajo virtual generado por COVID 19.  Para que 

éste se expida y finalice el proceso administrativo y registro de la calificación del 

estudiante. 

Para finalizar con la asamblea, se aborda el último punto del orden del día: 

5-Cumplimentación de procesos 2019 

La Tecnicatura en Enología e Industrias de los Alimentos se implementa desde el 
ciclo 2019 con el diseño modular, donde existen módulos en los que los 
estudiantes no han podido acceder a rendir en periodo de mesas porque hay 
procesos académicos pendientes: 

-Falta de presentación de la Planilla de Regularidad 2019 

-Falta de presentación del trabajo práctico integrador del módulo (trabajo 
escrito que deben presentar y aprobar las y los estudiantes, antes de pasar 
a la instancia de examen oral y final). 

 Esta situación previamente fue notificada al equipo educador del módulo,  en 
diferentes instancias por distintas vías comunicacionales, constando la última 
comunicación con registro en junio del presente año, de la que solo se cuenta con 
el acuse de recibo de uno de los docentes involucrados.  La falta de cumplimiento 
a lo solicitado impide el avance de las/os estudiantes en la acreditación de los 
módulos de primer año de dicha carrera. 

Los miembros del Consejo Directivo solicitan al equipo educador del ciclo lectivo 
2019, de los módulos: 

 Módulo 1: Producción Vitícola 

 Módulo 2: Producción Hortícola 



que en  un plazo de 10 días, desde la recepción de la actual normativa, presenten al 
Equipo Directivo: 

 Planilla de regularidad 2019 

 Trabajo práctico integrador 2019 

pudiendo solicitar ayuda a los referentes pedagógicos asignados para el cumplimiento de 
dicha tarea.   

 

Sin otro tema que tratar, se da por finalizada la asamblea, procediendo a la notificación y 
ratificación de decisiones tomadas de manera virtual. 

N° MIEMBRO NOTIFICACIÓN APROBACIÓN Asistencia 

1 Menconi, Ana   Ausente 

2 Carrizo, Adriana marfel40@hotmail.com 
vie., 14 ago. a las 20:55 

Recibido, leído y ratifico. 
Saludos 

Presente 

3 Zagaglia, 

Mariana 

marianzagaglia@gmail.com 

sab., 15 ago. a las 09:42 

Me doy por notificada y ratifico 

las decisiones tomadas en 

Consejo Directivo 

Presente 

4 Sidoti, Gustavo gustavosidoti@gmail.com> 

Para: 

ies lavalle 

sab., 15 ago. a las 12:04 

Recibido. Ratifico las decisiones 

tomadas en Asamblea de 

Consejo Directivo. 

Saludos.  

Presente 

5 Mirábile, 

Ricardo 

ricardomirabile3@gmail.com 
vie., 14 ago. a las 19:38 
 

Me notifico y Ratifico lo 

expuesto en el ACTA 10-2020-

CD Y RES 04-2020 CD.  

Saludos  y buen fin de semana  

Ricardo 

Presente 

6 Ortiz, Rosario kase90.eo@gmail.com 
vie., 14 ago. a las 19:29 
 

Me doy por notificada de toda la 
documentación presente y avalo 
las decisiones tomadas y 
adoptadas en Asamblea del 
Consejo Directivo. 
Saludos.  
Ortiz, Rosario Erica 
Consejera Claustro Alumnos 

Presente 

7 Fornari, Noemí vie., 14 ago. a las 19:21 
 

Confirmo recepción y acepto las 
decisiones tomadas en 
asamblea . Noemí Fornari. 

Presente 

8 Oviedo, Rodrigo De: Rodrigo Oviedo 

<rodrigojoviedo@gmail.com> 

Enviado: sábado, 15 de agosto de 

2020 13:17:16  

Hola, me notifico y Ratifico las 

decisiones. 

Saludo atentamente. 

Presente 

9 Fuerte, Johana johanna_fuerte@yahoo.com 

Vie. 14 ago. a las 22:57 

 

Estimados, buenas noches. Me 

doy por notificada de toda la 

documentación y avalo las 

decisiones tomadas y 

adoptadas en Asamblea del 

Consejo Directivo. 

Johanna Fuerte.  

Presente 

10 Galván, Natalia natigalvan1984@gmail.com 
vie., 14 ago. a las 19:57 
 

Me doy por notificada de toda la 
documentación presente y avalo 
las decisiones acordadas en la 
Asamblea de Consejo Directivo. 
Saludos 

Presente 

11 Navarra, 

Mariana 

El viernes, 14 de agosto de 2020 

19:08:37  

Me doy por notificada de toda la 
documentación presente y avalo 
las decisiones tomadas y 
adoptadas en Asamblea. 

Presente 



Atte. 
Mariana A. Navarra 

12 Alonso, Gabriela gabialonso82@yahoo.com.ar 
Sáb. 15 ago. a las 12:29 
 

Buen día. Me notifico y ratifico 
lo analizado y volcado en:1-Acta 
10-2020-CD2-Anexo I al 
acta:  "Pautas y orientaciones 
para el segundo cuatrimestre"3-
Anexo II- Res 04-2020-CD 
Ampliatoria de la Res 03-2020-
CD4-Anexo III: Informe del 
primer cuatrimestre 2020-
VirtualidadSaludos cordiales 
Gabriela Leonor Alonso –
Rectora IES N° 9-024 
“LAVALLE” 

Presente 

 


